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暑い日が続いています。１学期も残りわずかとなりました。校舎南側の花壇

では、サルビアなど色とりどりの花がかわいい花を咲かせて、子どもたちの登

校を楽しそうに見守ってくれています。

さて、平成２５年度をスタートさせる始業式にあたって、

子どもたちには、以下の「三つの取り組み」を話ました。

１ 元気なあいさつをしよう

２ どうせやるなら全力で取り組もう

３ やさしい言葉の使える人になろう

そして、４カ月が経過しました。１学期に実施された数々の行事、教育活動

の様子、校外における活動の報告から、学級の協力、助け合う様子、担任の指

示が素早く子どもたちに届いて、学習に落ち着いて取り組む姿など子どもたち

の意欲的な取り組みを感じ取ることができました。多くの事に全力で取り組む、

子どもたちのきらきら輝いた姿のいくつかは、学校だよりの中で紹介しました。

また、異年齢集団での活動、地域の方々やボランティアの皆様との交流を楽

しそうに行う子どもたち。本を熱心に読む子どもたち。登校時に校門で「おは

ようございます。」と、元気いっぱいに笑顔であいさつができる子どもたち。

日々の子どもたちの成長ぶりには目を見張るばかりです。

「だいじょうぶ。」や「どうしたの。」という、友だちに優しく声をかける

姿、上級生と下級生が一緒に楽しく遊んでいる姿。下級生をいたわり声をかけ

ながら活動する姿、「ありがとう。」「一緒に、遊ぼう。」など聞いていて元気

になる言葉を使える子どもたちも増えてきました。始業式に子どもたちに話を

したことが、日々の生活の中で実践されているなといつもうれしく思っていま

す。

１学期は大きな成果を収めて終了することができます。保護者の皆様や地域

の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。今後とも、子どもた

ちの成長に向けてご協力をお願いいたします。

修学旅行に行って来ました

７月３日（水）と４日（木）に延期になっていた修学旅行に行って来ました。

朝５時４５分に集合して６時に出発。朝早いのもなんのその、バスの中は、レ

ク係さんを中心に元気いっぱい。楽しくクイズやゲームを実施し、鎌倉に到着

しました。大仏を見学した後、グループでの活動開始。どのグループも計画に

従って見学を始めました。私は鎌倉駅でグループの到着を待ちましたが、どの



グループも予定時刻より早めに到着しチェックをうけました。最後に、鶴岡八

幡宮に集合してグループ活動は終了しました。途中、たくさんの人達との交流

があったことがわかりました。いつもの時期とちがって小学生が少なく、大人

の人が多い鎌倉でしたので、大人の人達との交流もたくさんあったようでした。

二日目は、雨が降ったり止んだりの天気でしたが、予定通り関所跡を見学。

芦ノ湖で遊覧船に乗り、大湧谷を見学しロ

ープウェイ・ケーブルカー・箱根登山鉄道

を乗り継いで箱根湯本まで下り、小田原で

昼食を食べて帰路につきました。この二日

間、あいさつのすばらしさや、マナーのよ

さを多くの人に認めていただきました。子

どもたちにとって多くの事が思い出に残っ

た二日間になりました。これらの経験を、

今後の生活に生かしていって欲しいと思います。

もうすぐ夏休み

もうすぐ夏休み。学校を離れて自分のリズムで動ける夏休みは、子どもたち

にとって、自分のペースで何かにチャレンジする良い機会です。また、夏休み

は、子どもたちにとって、家族との時間が最も長くとれる時期でもあります。

この時期にしかできない事を大切に、暑い夏も元気に過ごして欲しいと思いま

す。

今年の夏休みは、７月２０日（土）から、９月１日（日）までの４４日間で

す。長い休みですので、①交通事故 ②不審者・変質者の出没 ③水の事故等

が心配されます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力で、

子どもたちの安全が確保され、始業式には、全員が心と体

にエネルギーをいっぱい蓄えて登校できることを願ってお

ります。ご協力をよろしくお願いいたします。

また、今年は、耐震工事があるため、夏校は実施しませ

ん。プールと図書室開放になりますので、安全に気を付け

て参加するよう声をかけてください。

個人面談の実施について

今年度も、夏休み中に個人面談が予定されています。どうぞ、１学期中のお

子さんの様子、夏休み中の過ごし方や２学期に向けての取り組みについて担任

と直接お話しください。担任とお子さんのことについて、ゆっくり話す機会は

なかなか取れないと思いますので、お忙しいとは思いますが、都合をつけてい

ただいて、ご協力をよろしくお願いします。

夏休みが子どもたちにとって、有意義な休みとなりますようご協力をよろ

しくお願いします。


